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溫哥華學校局於七月五日在該局本學年度最後一次會議中，決議致函給馬田

總理，希望新政府提供更多的經費給移民子弟語言教育所需。  

溫哥華學校局說，聯邦政府的移民與安頓政策並無法給學區以及像「中僑互

助會」等移民服務單位足夠的經費，以解決第一語言並不是英語或法語的移民子

弟的需要，溫哥華學校局要這種情況有所改變。  

溫哥華學校局的主席孟雪竹（Adrienne Montani）說，她希望聯邦政府挹注
一些款項，滿足上述的需要。由於聯邦政府負責移民政策，該局認為應有來自聯

邦政府的經費，以幫助移民子弟與學生的語言教育。  

據了解，溫哥華市、列治文與素里市英語為第二語言（ESL）的需求十分穩
定。每一年大約有 1 萬 6000 人至 1 萬 7000 人的學生使用 ESL 課程。孟雪竹
說，溫哥華學校局系統下 5 萬 6000 名學生，大約有超過 50% 的學生，並不是
以英語或法語為母語。  

其中低陸平原六個社區 ESL 課程聯合會的一名成員表示，如果我們希望移
民的家庭未來成為加拿大社會有生產力的成員，現在就有責任提供他們所需要服

務。孟雪竹表示，她希望聯邦政府提供足夠的經費，如此該局可以雇用 25 名 ESL 
學生的諮詢員。  

據了解，溫哥華學校局過去曾就相同的訴求向自由黨政府進行遊說工作，但

沒有成功，該局希望新聯邦政府改變原有政策，撥款補助移民子弟的英語教育。 

資料原始出處：世界日報  九十三年七月六日 溫哥華 
 


